

MON LIVRET DE PRIÈRE



...ce que Je veux...

6-13 AVRIL 2025

NOM : _____

PRÉNOM : _____



BIENVENUE DANS LA SEMAINE DE PRIÈRE

Ce livret est un accompagnant qui te permettra de vraiment te plonger dans la consécration d'un temps avec Dieu chaque jour.

Nous vous invitons à nos réunions :

- mercredi 09/04 - 20h30 => étude en zoom
- Tous les matins du lundi au vendredi 7h-8h => Prière en zoom
- dimanche 13/04 – 10h15 => Culte

Des trios de prière sont proposés.

Livret de prière #13/ avril 2025– Réseau OASIS
Impression à tirage limité pour les membres de l'église

Rédacteurs : Benjamin LAMOTTE–AUGRIS

ORGANISER MON TEMPS DE JEÛNE

Comment souhaites-tu programmer ton temps de jeûne et prière ?

Je souhaite me priver de :

- Repas
- Autre

Selon un planning :

- Journalier: de 6h à 18h (avec des temps de prière et lecture à 6h, 12h, 18h,.....,.....,.....,.....)
- Par demi-journée : 6h à 12h / 12h à 18h (avec des temps de prières et lecture à 6h , 12h, 18h,.....,)
- Autres :

JE PRIE EN TRIO

*Pour cette semaine, nous vous encourageons à réserver des temps de prière en trio.
Les membres de mon groupe de prière :*

.....
.....

POUR NE PAS OUBLIER CE QU'ON SE DIT ENTRE LUI ET MOI

LUNDI

7

MARDI

8

MERCREDI

9

JEUDI

10

Faire ce que je veux, est-ce pécher ?

*O Père, si tu le veux, écarte de moi cette coupe !
Toutefois, que ta volonté soit faite,
et non la mienne. Luc 22/42*

Il est un principe divin qu'il nous fallait évoquer en premier et poser comme base pour notre vie chrétienne : la cession de notre volonté au profit de celle de Dieu.

Être chrétien, c'est fléchir notre volonté et la soumettre au Seigneur. Dieu n'interdit pas d'avoir une volonté et nous pouvons désirer de vivre telle ou telle expérience sur cette terre, de posséder telle marque de voiture, de faire une carrière dans ce qui nous plaît, il nous a doté d'une volonté. Mais l'une de nos différences avec ceux qui ne marchent pas avec Dieu se trouve dans ce réflexe de passer cette volonté au scanner divin, de le mettre en priorité (Psaume 37/4).

Dieu sonde les cœurs et les reins et nous indique si ce que nous voulons est bon pour nous, fait partie du chemin de vie qu'il a prévu pour nous, et nous avertit en cas d'entêtement. Faire « ce que Je veux », c'est mettre Dieu dans le Je, comme Jésus le fera à Gethsémani. Il avait une volonté, mais elle ne faisait pas partie du plan de Dieu. Et si Jésus avait fui la croix, le salut n'aurait pas pu se mettre en place, il aurait désobéi au Père et cela aurait été la catastrophe car il aurait rejoint par cet acte les rangs de Satan !

C'est donc notre orgueil qui est sacrifié lorsque nous choisissons de soumettre notre volonté. C'est donc la voie du péché que nous évitons lorsque nous choisissons d'écouter la volonté du Père et de lui obéir.

Peux-tu faire la prière de Jésus aujourd'hui ?

Aligner sa volonté avec le ciel

*Voici donc comment vous devez prier :
...que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.*
Matthieu 6/9-10

Avez-vous déjà pris le temps de réfléchir sur cette expression que vous priez ou lisez souvent : « sur la terre comme au ciel » ? Nous pensons souvent être arrivé dans notre connaissance de Dieu alors qu'il y a toujours quelque chose de nouveau à découvrir. Je prie qu'en cette semaine vous puissiez goûter combien Dieu est bon, découvrir les trésors de sa Parole pour votre vie.

Lorsque nous prions, nous arrivons souvent avec des besoins, des demandes, des envies, nous exprimons notre volonté, notre manière de voir l'exaucement de la prière : « Seigneur, fais que... ». Mais rappelons simplement que Dieu n'est pas à nos ordres, il est notre Père. Et un Père, ça se respecte ! L'autorité n'est pas à nous mais à celui qui nous a créé. Il est donc bon d'aligner notre volonté à celle du ciel. Car entre le ciel et la terre, les réalités sont différentes, et tout est loin d'être en symbiose, surtout depuis qu'un certain couple de l'origine a déstabilisé cet alignement. Ceux qui se sont réalignés avec le ciel sont ceux qui ont cherché à marcher avec l'Eternel, à le connaître et à le suivre. Cela nous déstabilise à notre tour, à l'instar d'Abraham ne sachant ce qui lui était réservé comme vie.

C'est donc notre foi qui va nous permettre de nous aligner avec le ciel, en choisissant de prendre le chemin de la volonté divine que nous ne connaissons pas plutôt que nos plans humains qui sont des voies sans issue.

Notre Dieu
est au ciel,
Il fait tout
ce qu'il veut.

Psaume 115/3

Qu'est-ce qu'être bien éduqué ?

*Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur !
n'entreront pas tous dans le royaume des cieux,
mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père
qui est dans les cieux. Matthieu 7/21*

Nous voyons combien cette histoire de volonté est bien présente dans le Nouveau Testament. Et que nous ne pouvons pas écartier ces principes fondamentaux que notre chair voudrait supprimer pour faire ce qu'elle veut. Le Saint-Esprit nous travaille et nous conduit en cette semaine justement pour nous amener à faire ce que Dieu veut. Et ce que Dieu veut est bon pour nous, alléluia ! Il est un Père qui nous conduit dans les bonnes choses pour nous épanouir. Comme nous le faisons également avec un enfant, nous le prévenons, nous lui indiquons que nous voulons qu'il s'assoie à table pour manger, qu'il mette ses chaussures pour sortir, qu'il dise « merci »...et notre éducation est la confrontation constante entre deux volontés. L'obéissance s'acquiert lorsqu'ils font le choix de plier devant la volonté parentale. C'est là que nous voyons la bonne éducation.

Dieu veut que nous soyons de bons enfants, à son image, pour que le monde voie que nous sommes éduqués selon Dieu. Si nous faisons la volonté du Père, nous saurons que nous sommes à notre place, dans notre appel et nous serons bien, même s'il y a des difficultés. Il a préparé des œuvres d'avance afin que nous les pratiquions.

C'est donc notre obéissance qui va permettre à Dieu de déployer en nous sa nature, son caractère, et sa gloire. Si vous désirez être utilisé par votre Père, il faut l'écouter attentivement. C'est cette attitude qui vous ouvrira le ciel !

Que coulent volonté et nature divine

*Ce que Dieu veut,
c'est que vous meniez une vie sainte...*

1 Thessaloniens 4/3

Voilà qui fait encore plus la différence : non seulement chercher à faire la volonté de Dieu mais aller dans une vie sainte. C'est vraiment le caractère de Dieu : il est saint ! C'est cette nature qui a fait séparation avec le péché. Rappelons la définition du péché : manquer le but. Quel est ce but ? La volonté de Dieu ! Nous pouvons parfois nous demander quelle est la volonté de Dieu et où se trouve-t-elle dans Sa Parole. De manière très claire, l'apôtre Paul explique ici l'un des plus grands objectifs de Dieu pour notre vie : qu'elle soit sainte. Car la sainteté représente la séparation avec l'esprit du monde. L'Eglise signifie « *appelée hors de* ». Nous sommes séparés, consacrés comme le peuple hébreu pour être entièrement à l'Eternel.

C'est en cherchant ce que Dieu veut que nous sommes ce que Dieu est et que nous pouvons lui être agréable.

Mener une vie sainte n'est donc pas quelque chose de complexe, c'est laisser le divin vivre en nous et renoncer à notre propre volonté.

C'est donc son Esprit de sainteté en nous qui nous conduira dans la volonté divine et dans cette vie sainte.

L'Eternel votre Dieu veut vous élever en gloire, en renommée et en dignité au-dessus de toutes les nations qu'il a créées. Il veut faire de vous un peuple saint, comme il l'a déclaré. Deutéronome 26/19

AS-TU SOIF ?

*Jésus lui répondit :
Si tu savais quel
don Dieu veut te faire
et qui est celui qui te
demande à boire,
c'est toi qui aurais
demandé à boire
et il t'aurait donné
de l'eau vive.*

Jean 4/10

VENDREDI

II

Faire sa volonté, un témoignage contre mes ennemis

*Car voici ce que Dieu veut :
c'est qu'en pratiquant le bien, vous réduisiez au silence
toutes les calomnies portées contre vous par les
insensés, les ignorants.*

1 Pierre 2/15

Faire la volonté de Dieu, c'est avoir une foi agissante, une vie chrétienne qui met en pratique la Parole de Dieu.

L'apôtre Pierre nous indique qu'une des volontés de Dieu est de pratiquer le bien pour faire la différence et réduire au silence les paroles méchantes et les moqueries.

Ce n'est donc pas un combat de parole contre parole, d'argument contre argument que nous avons à tenir. C'est souvent ce que nous pensons être la volonté du Seigneur. Nous n'avons pas à convaincre, mais amener à faire réfléchir par notre action singulière, inattendue, inspirée par l'Esprit. Là où la moquerie prend place, où le harcèlement naît, où la critique et la dénonciation agissent, nous répondons selon l'Esprit de Dieu qui nous amène à aimer notre prochain méchant, à prier pour notre ennemi, à pratiquer le bien dans un monde en fusion.

Puissions-nous tenir ce cap constamment jusqu'au retour de Christ. Ne nous laissons pas de faire le bien, malgré l'épreuve que cela peut être au cœur de la tempête. Nous ne sommes pas seuls, c'est Jésus qui agit en nous et sa Parole nous soutient.

C'est donc son amour en nous qui nous mène dans sa parfaite volonté et qui inscrit un témoignage pour le jour du jugement contre les méchants qui ne pourront que se taire face à notre action envers eux aujourd'hui.

À méditer...

Jacques 4/13-17

Et maintenant, écoutez-moi, vous qui dites : « Aujourd'hui ou demain, nous irons dans telle ville, nous y passerons une année, nous y ferons des affaires et nous gagnerons de l'argent. »

Savez-vous ce que demain vous réserve ? Qu'est-ce que votre vie ? Une brume légère, visible quelques instants et qui se dissipe bien vite.

Voici ce que vous devriez dire : « Si le Seigneur le veut, nous vivrons et nous ferons ceci ou cela ! »

Mais en réalité, vous mettez votre orgueil dans vos projets présomptueux. Tout orgueil de ce genre est mauvais.

Oui, « celui qui sait faire le bien et ne le fait pas, se rend coupable d'un péché. »

LA PRIÈRE, RESPIRATION DE L'ÂME

Au-delà de cette semaine de prière,
nous t'invitons à ne jamais lâcher cette habitude de prière.

C'est ce qui fait vivre ton âme et t'empêche de sombrer.

L'Éternel est fidèle et il ne manquera pas
de te parler pour te guider.

Rejoins-nous :

- **Pour la prière matinale chaque vendredi : 7h-8h00 (zoom)**
- Aux soirées connexion (voir planning)
- Jeûne et prière tous les trois mois environ

Qu'aimerais-tu trouver dans le prochain livret de prière ?
Fais part de tes remarques et tes propositions à l'équipe
pastorale, elles seront les bienvenues !

ALLER PLUS LOIN

www.reseauoasis.fr